

## Jokowi-Prabowo Kompak di Pernikahan Kevin-Valen, Pengamat: Prabowo Potensi Besar Next President

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Apr 16, 2023 - 11:25



*Jokowi-Prabowo Kompak di Pernikahan Kevin-Valen, Pengamat: Prabowo Potensi Besar Next President*

Sukabumi - Pengamat politik Ujang Komarudin menyebut hubungan antara Jokowi dan Prabowo kian harmonis lantaran keduanya hadir sebagai saksi pengesahan pernikahan Valencia Tanoesoedibjo dan Kevin Sanjaya di Park Hyatt, Jakarta, Sabtu (16/4/2023).

“Saya sih melihatnya acara pernikahan itu acara sakral, acara yang positif, momentum terbaik bagi kedua mempelai. Bagi saksi maupun keluarga besar. Saya melihatnya bisa jadi Pak Hary Tanoe sedang melakukan suatu gagasan pikiran yang realistis yang bisa jadi bahwa dengan Pak Jokowi dan Pak Prabowo menjadi saksi nikah, itu artinya bisa bahwa legacy kepemimpinan itu, Pak Hary

Tanoë menginginkan dari Jokowi kepada Prabowo,” terang Ujang.

Dosen Universitas Al-Azhar ini menilai, saat ini Prabowo memiliki elektabilitas yang tinggi. Bahkan dalam beberapa survei nasional, elektabilitas Prabowo mengungguli Ganjar dan Anies yang cenderung stagnan.

“Kita lihat saja ke depan seperti apa. Tapi yang saya lihat, Pak Prabowo mempunyai potensi besar menggantikan Pak Jokowi. Karena elektabilitasnya tinggi,” ucap Ujang.

Untuk itu, menurut Ujang, wajar jika kehadiran Jokowi dan Prabowo sebagai saksi acara pengesahan pernikahan putri Hary Tanoesoedibjo ini dapat menimbulkan persepsi positif di mata publik.

“Ya mungkin saja hari pernikahan Valencia Tanoesoedibjo dengan Kevin Sanjaya menjadi momentum bagi keluarga besar Hary Tanoë dan Perindo, termasuk Jokowi dan Prabowo untuk sama-sama bersatu bukan hanya di pernikahan, tetapi bersatu juga di Pilpres mendatang. Artinya, Pak Jokowi akan selesai, yang kemudian atas pilihan rakyat Pak Prabowo melanjutkannya,” jelas Ujang.

**Prabowo dan Jokowi Kompak Jadi Saksi Pengesahan Pernikahan Kevin Sanjaya dan Valencia Tanoesoedibjo**

Seperti diketahui bahwa Presiden Joko Widodo (Jokowi) dan Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto menjadi saksi dalam momen pengesahan pernikahan Kevin Sanjaya dan Valencia Tanoesoedibjo di Park Hyatt, Jakarta, Sabtu (15/4/2023).

Sebelum acara tersebut berlangsung, Prabowo yang tiba di lokasi lebih dulu, terlihat menunggu di depan pintu masuk gedung bersama Hary Tanoesoedibjo dan Liliانا Tanaja Tanoesoedibjo, menanti kehadiran Jokowi bersama dan Ibu Iriana.

Setibanya Jokowi, Prabowo bersalaman dan langsung mempersilakan Hary berjalan di depan dengan Jokowi. Kemudian, Prabowo berjalan di belakang mengikuti Jokowi beserta rombongannya untuk menuju meja pengantin.

Prabowo duduk di sebelah kiri mengenakan setelan jas dan celana berwarna biru tua. Ia hadir sebagai saksi untuk Kevin. Sementara Jokowi yang mengenakan jas dan celana berwarna hitam duduk di sebelah kanan sebagai saksi Valencia.

Nampak Prabowo dan Jokowi saling duduk berhadapan di antara kedua pasangan tersebut. Pada akhir pengesahan, Prabowo dan Jokowi masing-masing bersalaman dengan Kevin dan Valencia, diikuti foto bersama dengan keluarga kedua mempelai.

Sebelumnya, Kevin dan Valencia menggelar pemberkatan pernikahan di Le Meurice Hotel, Paris, Prancis pada 23 Maret lalu. Setelah itu, keduanya mengadakan resepsi yang dihadiri oleh keluarga, sahabat, dan kerabat dekat.